



## 今庄小学校旧校舎跡記念碑建立除幕式 楽しい思い出の跡



10月20日、旧今庄小学校跡地で記念碑建立除幕式が行われました。記念碑の建設に尽力した今庄同友会のメンバーらが見守る中、除幕。かつて学校に通っていたころを懐かしみながら美しく輝く記念碑の完成を喜んでいました。

## 第10回旧国鉄北陸線ウォーキング大会 歴史をたどる



10月28日、蒸気機関車が走った今庄-敦賀市葉原間などをたどる旧国鉄北陸線ウォーキング大会が行われ、町内外から73人が参加しました。秋雨の中、参加者らは赤レンガのトンネルで写真を撮ったりと足取りも軽やかに秋の一日を楽しみました。

## 南越前町今庄観光ボランティアガイド研修会 今庄宿の魅力を伝える



11月8日、今庄宿で県内の観光ボランティアガイド団体を招いての研修会が開かれました。研修会では、今庄観光ボランティアガイド協会が新たに考案した「寺めぐりコース」を紹介。観光資源の活用や宣伝方法など活発な意見交換がなされました。

## 「未来につなぐ水源の森づくり」植樹祭 森林の大切さを身近に



10月26日、地域ぐるみの森づくりを進めようと（独）森林総合研究所森林農地整備センター主催の植樹祭が行われました。植樹には、湯尾小学校6年生も参加。森林の役割や植え方の説明を受けた後、トチやスギの苗木を1本1本丁寧に植樹しました。

## 水仙娘表敬訪問 笑顔でPR!



11月1日、水仙娘の3人がかすりの衣装で町長室を訪れました。「生まれ育ったまちを盛り上げたい」「笑顔もてなしの心でアピールします」など笑顔で抱負を語りました。

(写真左から、中橋暁子さん(越前町)、川野町長、小林愛さん(越前町)、小川知恵さん(福井市))

## 山海里・秋の収穫祭 恵みに感謝



11月11日、リトリートたくらで山海里・秋の収穫祭が行われました。会場テントには地元の新鮮な野菜が並び軽トラ市、ぜんまいの白和えなどの田舎料理のパック詰め、そばなどの模擬店が軒を連ね、来場者は秋の味覚を心行くまで堪能しました。